

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE DIALOGUE ET D'INFORMATION DU MERCREDI 9 OCTOBRE 2019 Quartier RENNES

Etaient présents :

- Jean-Pierre LECOQ
- Jean-Charles BOSSARD
- Capitaine CUEILLE

INTERVENTION DE JEAN-PIERRE LECOQ

Le Maire est revenu brièvement sur l'ouverture de la nouvelle crèche du 17, rue Notre-Dame-des-Champs à proximité du métro Saint-Placide.

Cette crèche de plus de 35 berceaux est gérée par la Fondation Croix-Saint-Simon qui a, en gestion dans le 6^{ème} arrondissement, la crèche Bethléem, rue Jean Bart ainsi que la halte garderie du Luxembourg.

Une nouvelle crèche associative de 60 berceaux sera ouverte avant l'été prochain au 34, rue du Montparnasse.

Gérée par l'association Maison KANGOUROU, elle se trouve insérée dans les locaux du foyer de jeunes filles existant qui rouvrira après travaux de rénovation.

La construction de l'immeuble du 12, rue Jean Bart a également été évoquée : ce petit immeuble de 7 étages occupera la parcelle de l'ancien commissariat de police judiciaire.

Contenant une petite dizaine de logements sociaux, il intégrera au rez-de-chaussée les nouveaux locaux de service de la crèche municipale Fleurus.

Sa livraison est prévue pour l'été 2021.

SECURITE DANS NOS QUARTIERS

La Police poursuit ses actions afin de limiter la mendicité dans le quartier, notamment lorsque celle-ci est agressive, en particulier aux abords de la Maison des Sciences de l'Homme, boulevard Raspail. Des opérations de retrait des matelas et autres sacs stockés sous les trappes des concessionnaires sont organisées régulièrement à la demande de la Mairie du 6^{ème}.

Le Capitaine CUEILLE a rappelé à l'assistance les bonnes pratiques à observer : ne jamais laisser ses clés dans les boîtes à lettres et surtout être très attentif devant toutes les formes d'escroquerie par le biais des démarchages à domicile, d'appels téléphoniques, de sollicitations par internet.

OPERATION MAINE-MONTPARNASSE

Jean-Pierre LECOQ a rappelé sa grande vigilance vis-à-vis de l'opération Maine-Montparnasse qui durera fort longtemps et qui devra être menée de manière exemplaire pour éviter les rejets dans l'atmosphère d'un énorme volume de particules.

Il vient d'écrire à la SNCF et à la Mairie de Paris pour suggérer d'utiliser la Gare Montparnasse afin d'éviter les tonnes de gravats qui en résulteront.

C'est une opération qui s'étalera sur plus de 10 ans et qui impactera beaucoup de monde.

ACTIVITE COMMERCIALE

Jean-Charles BOSSARD a rappelé les causes des difficultés dont souffrait le commerce parisien : manifestations incessantes (gilets jaunes), difficultés de circulation, concurrence d'internet ...

Face à ces difficultés, la Mairie du 6^{ème} se dit favorable à l'ouverture de commerces éphémères (pop up) qui correspondent à une certaine demande (tests de nouveaux produits ...).